

Forums pour les consommateurs

## Putain d envie

Par Profil supprimé Posté le 19/06/2018 à 19h37

ErJ était dépendante du plus beau des diamants. Chacune de mes journées etincelaient de son éclats . Aujourd'hui , sans Lui, ma vie n est plus qu'une nuit froide...

C est le cancer qui me l a pris. je veux pour notre mémoire continuer à vivre. Mais les démons, étouffés par des années de substitution, refont surface.

J ai envie de drogue, j en rêve la nuit , m obsède le jour. Je ne suis pas sûr de comprendre cette envie. Mais elle me bouffe..

J ai eu la bêtise d y céder peut après son enterrement, juste un, une fois. Et maintenant c est dans mon esprit constamment, un poids mêler d avidité et d angoisse .

Je ne sais pas mais cela prend le pas sur ma raison et je n arrive pas a m en débarrasser.

Je m enferme donc dans ma solitude pour ne pas être confrontée. Et ça empire..

J avais finit par oublier "l envie" , et maintenant , je la revis comme aux premières fois. Cette envie, ce besoin irredistible , comme a mes 17 ans. Et ça me bouffe de l intérieur

C est quoi ce besoin après 15 ans de substitution?